

Se suma Grupo Karamba de Cuba a conciertos online ante Covid-19



La Habana, 9 abr (RHC) El grupo Karamba es el protagonista este jueves de los conciertos que el Instituto Cubano de la Música (ICM) promociona para disfrute de la ciudadanía en medio del aislamiento social necesario para evitar la propagación de la Covid-19.

La actuación de la agrupación liderada por Jorge Luis Robaina está prevista para las 16:30, hora local, y será transmitida por el Canal Clave de la televisión cubana, la emisora Radio Progreso y el canal en Youtube del Ministerio de Cultura, además de enlaces a un centenar de páginas en Facebook.

El grupo se suma así a la iniciativa de ofrecer conciertos online iniciada hace un par de semanas bajo las etiquetas de #EstamosContigo y #MúsicosporCuba, para llevar la cultura a los hogares de la nación caribeña y evitar concentraciones que propicien la propagación del nuevo coronavirus.

Karamba, con una larga trayectoria en los escenarios, ha compartido con reconocidos músicos locales e internacionales, entre los que destacan el grupo calle 13 y la pianista y cantante canadiense de jazz Diana Krall.

De acuerdo con la programación del ICM mañana le corresponde el turno al saxofonista Michel Herrera y su grupo.

La lista de artistas cubanos que han ofrecido conciertos gratuitos online contempla figuras reconocidas como Omara Portuondo, el dúo Buena Fe y el Septeto Santiaguero. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/219260-se-suma-grupo-karamba-de-cuba-a-conciertos-online-ante-covid-19>



Radio Habana Cuba